

Malgré la défaite nos joueuses ont fait un bon match et continuent leur progression. La qualité de jeu, la régularité et le métier des Albigeoises étaient supérieurs. Les jeunes éléments locaux n'ont pas à rougir de cette défaite et ont souvent fait mieux que se défendre en évitant de céder au découragement, menant même à la marque au début du troisième set après de très bons échanges. Mention bien aux huit joueuses et aux responsables Aurélie et Clémence qui payent de leur personne ainsi qu'à Aurore (qui toujours blessée et ne pouvant jouer) a par contre rendu service en faisant un bon arbitrage